



Communiqué de presse
Lyon, 25 janvier 2018

GAC Technology : l'entreprise annonce 27 % de croissance en 2017 !

Avec un chiffre d'affaires de 2,9 M€ en 2017, en croissance de 27 % par rapport à 2016, GAC Technology (siège social : Lyon) confirme une nouvelle année d'hypercroissance. Après 10 ans d'existence, l'éditeur de logiciels de gestion de flottes automobiles, parcs télécoms et bâtiments, quitte le mode "aventurier" de la start-up pour devenir une véritable scale-up. L'entreprise a dû adapter son organisation interne à ce statut. Ainsi, parmi les chantiers initiés en 2017 : la restructuration des process techniques, sécurité et qualité, le recrutement de nouveaux collaborateurs et la réorganisation des équipes. En parallèle, l'entreprise a lancé un programme d'investissement dans les pays européens où elle est déjà déployée (Espagne, Belgique, Suisse et Italie). Pour ce faire, elle s'est appuyée sur la levée de fonds de 800 000 € réalisée en décembre 2017.

2017, le début de la transition : de la start-up vers la scale-up

Présentée jusque-là comme une start-up en hypercroissance, GAC Technology a amorcé pour ses 10 ans son passage vers la scale-up. Cette étape importante a été franchie sans que pour autant les valeurs de simplicité, d'innovation et de bienveillance soient laissées de côté. Ainsi, l'entreprise a-t-elle tenu à professionnaliser son approche business en se fixant de nouvelles étapes stratégiques, telles que :

- l'organisation de ses systèmes d'informations et de ses process techniques internes,
- le recrutement de 10 nouveaux collaborateurs, soit 33 % de croissance (data protection officer, développeurs, commerciaux et chargés de clientèle) pour favoriser la responsabilisation et l'engagement des équipes, fluidifier les échanges en interne comme en externe et renforcer la satisfaction clients,
- le développement de ses activités GAC Car Fleet (logiciel de gestion de flottes automobiles) s'est traduit par le gain de 32 nouveaux clients et la gestion de 30 000 véhicules à la route supplémentaires (soit au total : 146 clients et 215 000 véhicules à la route gérés en 2017),
- la poursuite de son déploiement à l'international en consolidant ses activités en Espagne, en Belgique, en Suisse et en Italie,
- le renforcement du Hub GAC : connecté à plus de 70 fournisseurs, il réceptionne, lit et intègre automatiquement plus de 20 millions de ligne de données clients par mois (fichier de facturation, maintenance, sinistre, système d'immatriculation de l'Etat,...).



Innovations : 3 nouveautés en 2017

Comme évoquée précédemment, l'innovation est au cœur de l'ADN et des valeurs de GAC Technology. C'est pourquoi trois nouveautés produits ont vu le jour en 2017 :

- Un module implémenté au logiciel GAC Car Fleet : la commande de carte carburant et de télébadges autoroute directement depuis GAC Car Fleet grâce à la mise en place de webservice avec les sociétés APRR et DKV.
- GAC Fine Fleet : solution de gestion des amendes créées en prévision de la loi désignation des collaborateurs en infraction routière et directement relié à l'ANTAI (Agence Nationale de Traitement Automatisé des Infractions).
- GAC Commitment Manager : logiciel de gestion des bâtiments, des équipements et des ressources humaines au sein de l'entreprise entièrement personnalisable et paramétrable.

« 2017 a amorcé notre transformation vers la scale-up. 2018 sera l'année de la consolidation avec dans le viseur un chiffre d'affaires de 3,6 M€. Pour y parvenir, nous nous appuyerons sur notre première levée de fonds pour, entre autres, développer la vente en direct dans les pays limitrophes où nous sommes implantés, sans passer par le biais de nos clients français. En parallèle, et sans pour autant tomber dans l'ultra-hiérarchisation, nous poursuivrons la restructuration des équipes internes avec l'arrivée de 6 nouveaux experts, notamment des commerciaux et des développeurs.», commente Matthieu Echalié, Directeur Général de GAC Technology.

A propos de GAC Technology :

Dirigée depuis 2007 par Matthieu Echalié, ex-directeur de la recherche chez EADS, GAC Technology propose des logiciels de pilotage et d'aide à la décision 100% web : gestion de flottes véhicules, flottes télécoms, gestion des contrats (conventions, assurances, baux, etc.), gestion des obligations légales (immobilier, hygiène, sécurité, environnement). Au départ parrainée par Airbus Group, l'entreprise compte, fin 2017, 40 collaborateurs et un chiffre d'affaire de 2,9M€..

Plus d'infos sur le site internet : <http://gac-technology.com/>